

La Universidad Valenciana aborda la relación entre el cosmos y la religión - Las Provincias - 30/08/2017

La Universidad Valenciana aborda la relación entre el cosmos y la religión

Los cursos de la Real Academia arrancan en Gandía con expertos que hablarán sobre el universo y la historia de la Corona de Aragón

:: LEYLA GALLEGO

GANDÍA. Un año más la ciudad de Gandía acoge los actos de la Universidad Valenciana de Verano, de la Real Academia de la Cultura Valenciana (RACV). En esta ocasión el certamen ahondará en diversos temas de interés. Este ciclo de conferencias y seminarios fue creado en el año 1980 por el arqueólogo valenciano José Aparicio.

Esta es la XXII edición del curso de ciencias que dio comienzo el lunes bajo el lema 'El universo conocido y las religiones judeo-cristianas', y tendrá lugar en los salones del hotel Tres Anclas. Para Aparicio son muchas las «coincidencias que existen entre la teoría del Big Ban y las historia de la creación del mundo que da el Génesis».

El doctor Francisco González de Posada es el encargado de realizar las ponencias, en las que se estudiará la evolución del conocimiento humano a lo largo de la historia. «Hoy en día, avanzamos a marchas forzadas. La evolución se ha acelerado, así como la expan-



Una de las charlas de la Universidad Valenciana de Verano. :: LP

sión del universo. ¿Se corresponde la aceleración de la vida con la del universo? Esta es la principal cuestión que se le plantea al profesor González y a la que pretende responder a través de sus ponencias», relató Aparicio.

Lenguas y epigrafía

El ciclo de conferencias continúa a lo largo del mes de septiembre con dos seminarios, uno de arte prehistórico y otro de lenguas y epigrafía antiguas que tendrán lugar del 6 al 9 de septiembre en el mismo recinto. Como se hace

desde hace años, el curso de historia se impartirá en una de las salas del edificio de Fomento, del 11 al 15 de septiembre. El curso de historia tendrá como eje principal un tema de plena actualidad, el desafío soberanista catalán. De hecho, el curso se titula 'Corona aragonesa sí, corona catalano-aragonesa no'. «Usando toda la documentación que existe respecto a la corona, se explicará por qué el independentismo de Cataluña no tiene una razón histórica, ya que nunca existió ese reino que ahora quieren recuperar», finalizó.